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Nota stampa 
 

 

È con grande soddisfazione che posso annunciarvi che quest’Amministrazione ha lavorato negli 

ultimi mesi con le categorie economiche e Dolomiti bus per migliorare il sistema di mobilità interna 

ed in particolare il servizio urbano dedicato allo skibus, il quale dalla stagione 2023/2024 si presenterà 

ancora più efficiente e intensificato. Un traguardo di cui siamo fieri, che dimostra come, nonostante 

le innegabili difficoltà che sta affrontando il settore trasporto pubblico a livello nazionale e che 

inevitabilmente non possono che interessare anche il nostro paese, facendo squadra con tutte le realtà 

del nostro territorio sia ancora una volta l’unica soluzione con la quale trovare una quadra per 

garantire e migliorare una risorsa indispensabile per Cortina. 

Il servizio sarà erogato dal 26.12.2023 fino al 01.04.2024, e le linee saranno le tradizionali due, la 

n.8, la quale collega funivia Faloria con funivia Freccia nel Cielo, e la n.3, che invece congiunge il 

centro di collega Cortina con Socrepes. È stata prevista un’intensificazione sia sulla numero 8, che 

sarà a cadenza di quindici minuti, eccetto che per l’orario di pranzo dove transiterà ogni mezz’ora per 

poter garantire agli autisti la possibilità di avere la pausa pranzo, ma è stata intensificata anche la n.3, 

per la quale il numero delle corse più che raddoppierà. 

Inoltre rimane la gratuità per coloro che detengono lo skipass e che utilizzano il servizio per accedere 

alle piste da scii: questo non più solo sulle linee dedicate al servizio skibus, ma, per dare un incentivo 

ad un utilizzo meno sfrenato di autovetture sul territorio, è stato ritenuto opportuno ampliare 

l’agevolazione per i possessori dello skipass a tutte le linee del trasporto pubblico locale, in modo che 

residenti e turisti possano muoversi più agevolmente e con un minore impatto sulle arterie stradali. 

 

Ci tengo a riconoscere e ringraziare Dolomiti bus per l’importante sforzo fatto, altresì vanno 

riconosciuti la partecipazione ed il supporto economico datici sia dal consorzio impianti a fune sia 

dall’associazione albergatori.  

È indiscutibile che quest’anno l’amministrazione ha avuto un impegno economico molto importante, 

ma crediamo che questo servizio sia fondamentale per la nostra destinazione. 
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